

## „Mittelalter“-Party im Kurstadt-Kaffeehaus

Hobby-Discjockey legt Platten für Tanzbegeisterte zwischen 30 und 50 Jahren auf

Alle paar Wochen verwandelt sich das Café Sommerer in Bad Windsheim zum Tanzpalast für das „Mittelalter“. „Jule legt auf“ lautet der Lockruf, dem Tanzbegeisterte von 30 bis 50 gerne folgen. „Jule“ alias Manfred Julius Uhl schleppt dazu jedes Mal aufs Neue seine eigene Musikanlage an, tüfelt stets an neuen Lichtshows und Effekten, um das ideale Ambiente zu schaffen. Er startet die Events auf eigene Kappe, die Familie Sommerer erledigt die Bewirtung. All dies zu humanen Preisen, denn der Hobby-DJ definiert seine Zielgruppe so: „Jeder, der so etwas gerne hört und des Kommerzes müde ist.“

„So etwas“ ist denn auch nicht das übliche Chart-Gedudel. „Musik für Erwachsene“, so der Untertitel der Veranstaltungen, ist im doppelten Sinne Programm. Der 47-jährige Musikfreak „Jule“, im bürgerlichen Leben OP-Krankenpfleger, spielt in erster Linie Musik aus den siebziger und achtziger Jahren: Pop auf hohem Niveau und Rock-Klassiker ebenso wie Funk, der in die Beine geht oder

Soul und Black Music fürs Gefühl. Zu späterer Stunde, so zwischen 2 und 3 Uhr, darf's auch mal etwas Weltmusik sein. Dann bekommt das Ganze einen psychedelischen Touch, „Abheben“ ist erlaubt in der experimentellen Phase der Nacht.

„Ich verfolge hier meinen eigenen Stil, der muss letztlich angenommen werden“, beschreibt Uhl das Grundkonzept der Veranstaltungen. Gleich-

gen lebendig werden“. „Jule“ versteht es denn auch, eine entspannte Clubatmosphäre zu schaffen.

„Musik für Erwachsene“ startet um 21 Uhr mit dem halbstündigen musikalischen Aufwärmen, dann geht's zur Sache. Einen festen Terminplan gibt es nicht, schließlich hat der Herr der heißen Scheiben noch anderes zu tun. Das alteingesessene Kaffeehaus in der Windsheimer Altstadt mit seiner zentralen Bühne und Tanzfläche ist Schauplatz weiterer Attraktionen. Am 11. März ist es Station der „Bad Windsheimer Kneipenjagd“, am 24. März verspricht der Musiker Robert Hofmann einen Abend voller Überraschungen.

Wann „Jule“ wieder auflegt? Anfang April, so wird gemunkelt. Näheres verrät der Ticker seiner Webseite.

☎ Kaffeehaus Sommerer, Rothenburger Straße 15, Bad Windsheim, Telefon (09841) 2374. Im Internet: [www.julesound.de](http://www.julesound.de) und [www.party-nea.de](http://www.party-nea.de)

### Treff ●

wohl hat er ein Gespür entwickelt für die Wünsche der Gäste, denen er wenn möglich auch nachkommt.

Großen Wert legen die Veranstalter darauf, dass die Abende im Kaffeehaus gepflegt und ruhig ablaufen. „Hier gibt es keinen Streit“, jeder kann also den Grad seines Adrenalinpegels selbst bestimmen. Bei den Gästen sollen vielmehr durch „die Musik, die sie lieben, mit der sie aufgewachsen sind, schöne Erinnerun-

*Gruß und Kuß -Julius-*